
Bericht des Bürgermeisters im BauA am 23.04.2024

Platz 3
Die Baumaßnahmen auf Platz 3 haben am 11.04.2024 begonnen.
Bauzeit ca 8 Wochen
Lieferung des Rollrasens ist für Mitte Juni vorgesehen.
Bespielbarkeit laut Planungsbüro Anfang September 2024

Distelkamphalle
Es liegt ein Vorplanungsbericht für die Umrüstung auf LED vor.
Voraussichtliche Kosten TEU 97 brutto
Antrag auf Förderung wird gestellt.

E-Ladestationen
Landesweit soll ein Tool erstellt werden, wo ggfs E-Ladestationen aufgestellt werden sollen 
bzw können.
Mit dem Tool sollen Investoren prüfen, ob in einer Gemeinde eine Station wirtschaftlich 
betrieben werden kann.

Almtweg
Die Ausschreibung für den Almtweg wird veranlasst.
Es ist vorgesehen, die Banketten mit Gittersteinen zu versehen.
Sollten sich die Kosten erheblich nach oben verändern, wird es den Gremien erneut zur 
Beratung gegeben.

Zufahrt zur Jürgen-Schumann-Kaserne
Die gesamte Zufahrt zur Kaserne ist mit Halteverbotsschildern versehen worden.
Grund hierfür ist, dass sehr häufig Fahrzeuge in Doppelreihen geparkt haben und die Zufahrt 
zur Kaserne eingeschränkt worden ist; auch für den Bus teilweise schwieriges Fahren.

Die gesamte Zufahrt befindet sich im Eigentum der Bundeswehr. Es wurde von der 
Bundeswehr der Wunsch geäußert, Maßnahmen zur freien Zufahrt zu schaffen.

Ziegeleiweg
Es gab im vorderen Teil des Ziegeleiweges eine Absackung der Regenwasserleitung.
Bei genauerer Prüfung stellte sich heraus, dass das Rohr unterhalb der Straße marode ist und 
ausgetauscht werden muss.
Aufgrund der Dringlichkeit wurde der Auftrag unverzüglich erteilt.

Ziegeleiweg
Umfahrung der großen Eichen.
Statt der von den Gremien beschlossenen 5 Eichen wurden lediglich 3 Eichen bearbeitet.
Die ausführende Firma hat empfohlen, lediglich die 3 Eichen in Angriff zu nehmen.
Es wurde die Notwendigkeit nicht gesehen und außerdem hätte es Probleme mit den 
Einfahrten zu den Anliegern gegeben.



Kita Außenbereich Storchennest
Die Instandsetzung des Außenbereiches konnte noch nicht durchgeführt werden, da die 
ausführende Firma aufgrund der schlechten Witterung im Verzug ist.
Die Maßnahme ist für Mai/Juni vorgesehen

Glasfaser
Das Interessenbekundungsverfahren ist am 31.03.2024 abgeschlossen worden.
Leider liegen bisher keine offiziellen Ergebnisse vor.
Die in einigen Medien bekanntgegebenen Zahlen wurden vom Zweckverband nicht bestätigt.
Laut Aussagen des Zweckverbandes ist mit dem Ergebnis Anfang Mai zu rechnen.


